

El caos se apodera de Venezuela en medio de rumores de golpe

El asalto fallido a una base militar termina con un muerto y varios detenidos. La oposición se reúne públicamente con una facción disidente del chavismo

ALFREDO MEZA, **Caracas**
El chavismo consiguió sofocar ayer la primera rebelión en el seno del Ejército venezolano en tiempos recientes. Un grupo de 20 militares del Fuerte Paramacay, en la ciudad de Valencia, la segunda más grande del país, trató de sublevarse. Fue reducido por las fuerzas leales al presidente Nicolás Maduro. El asalto fallido se saldó con al menos un muer-

to y un herido muy grave, aseguró el comandante general del Ejército Bolivariano, Jesús Suárez Chouro, y varios detenidos. El número dos del régimen, Diosdado Cabello, que confirmó la suble-

vación y el fracaso de la misma vía Twitter, calificó a los asaltantes de "terroristas". El alzamiento tuvo lugar el mismo día en que el Gobierno buscaba consolidar la Asamblea Nacional Constituyen-

te, que se suspendió. Centenares de opositores se concentraron alrededor de la base militar para manifestar su apoyo a los sublevados. Paralelamente y en plena confusión sobre la situación, la oposición se reunió públicamente ayer, y por primera vez en la reciente crisis, con miembros del chavismo disidente, entre ellos la recién destituida fiscal general Luisa Ortega. PÁGINAS 3 Y 4

OPINIÓN

Petróleo y dictadura en Venezuela

Joaquín Villalobos

PÁGINA 4

ALBANO DANTE FACHIN
Secretario general de Podem

"Pablo Iglesias me ha pedido que dimita, pero no lo voy a hacer"

ÀNGELS PIÑOL, **Barcelona**

El líder de Podem, Albano Dante Fachin, denuncia en una entrevista a EL PAÍS las injerencias del secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, en la gestión de su formación. "Iglesias dijo que si fuera catalán no iría a votar [el 1 de octubre]. Pero como es obvio, es un chico de Vallecas", ironiza Fachin, que no oculta las malas relaciones entre Podemos y su socio en Cataluña. "Me ha pedido que dimita, pero no voy a hacerlo. No tiene sentido, y menos en este momento político". PÁGINA 14

El PSOE abrirá el debate sobre la Constitución antes del referéndum

ANABEL DÍEZ, **Madrid**

El PSOE anunciará el 16 de agosto su intención de solicitar en el Congreso una comisión de estudio para la reforma del modelo territorial. Con esta fórmula aseguraría la inclusión del PDeCat, que no tiene presencia en la Comisión Constitucional, en los debates para el cambio de la Ley Fundamental. Ese mismo día, el Parlament retomará su actividad para culminar la celebración del referéndum el 1 de octubre. PÁGINA 13

ADEMÁS



Garoña asume el adiós de su central, pero pide un plan de empleo P40 Y 41

Colau dice que los ataques de Arran son hechos aislados P14

Conmoción en Ronda por los cuatro muertos en India P19

revista^v

El cuaderno escolar de la actriz María Casares

Veinteañeros que salvan cines ruinosos en Roma



Un grupo de manifestantes en apoyo de los militares sublevados corre delante de la Guardia Nacional en la ciudad de Valencia. / RONALDO SCHEMIDT (AFP)

El número de ahogados es ya la mitad de los fallecidos en carretera

VIRGINIA MARTÍNEZ, **Madrid**
En los siete primeros meses del año murieron ahogadas en España 305 personas, un 14,6% más que en el mismo periodo de 2016. La cifra equivale a casi la mitad de las víctimas de tráfico en lo que va de 2017, que suman 673. Los números han sido recopilados por la Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo

a partir de los casos publicados en la prensa o facilitados por sus socios. El Instituto Nacional de Estadística (INE) no ofrece datos oficiales desde 2015. "Notamos pasividad en las Administraciones", denuncian desde el organismo. El incremento de fallecidos se achaca al mayor número de visitantes a espacios acuáticos debido a las altas temperaturas. PÁGINA 18

idealista

nada es para toda la vida

TEATRO REAL